

Ibagué, 17 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 806

## Reciclaje y conciencia: Ibagué celebró una semana para transformar residuos en oportunidades

*Se premiaron a 6 instituciones educativas, que recolectaron 263 kilos de residuos sólidos reciclables, que serán entregados a los recicladores de oficio.*

Con una agenda diversa que incluyó ferias ambientales, conversatorios, actividades lúdicas, foros y muestras culturales, cerró la Semana del Reciclaje y la Economía Circular. Una iniciativa de la Alcaldía de Ibagué que buscó concientizar a la ciudadanía sobre la adecuada disposición y aprovechamiento de los residuos sólidos.

Durante toda la semana, estudiantes de diferentes instituciones educativas, universidades, gremios y asociaciones de recicladores, se sumaron activamente a las jornadas, demostrando que la sostenibilidad ambiental es tarea de todos los actores de la ciudad.

*“Fue un gran balance, donde se dieron a conocer empresas y asociaciones de reciclaje que hacen parte de la economía circular, contribuyendo a que los ciudadanos adopten hábitos amigables con el medio ambiente y empiecen a reciclar; en el entendido que este tipo de eventos, no son una moda sino una necesidad para que Ibagué sea ejemplo, en este tipo de prácticas sostenibles”,* indicó Harol Wilches, secretario de Ambiente y Gestión del Riesgo.

El acto de clausura fue uno de los momentos más destacados de la programación, gracias al desfile de moda sostenible, organizado por la empresa Atiwa, que presentó la colección “Raíz”, elaborada con materiales reciclables destinados a desaparecer; transformando residuos en piezas únicas con sentido ambiental y estético, llevando un mensaje poderoso sobre reutilización y conciencia ecológica.

Otro componente importante fue el concurso de Reciclatón, en el cual los estudiantes recolectaron materiales reciclables para ser entregados a las asociaciones de reciclaje de oficio.

*“Logramos establecer una meta con las instituciones educativas, para los que lograran recolectar la mayor cantidad de residuos aprovechables, incentivándolos con unos premios, con el objetivo que continúen con esta bonita labor y aporten al cuidado del medio ambiente”,* destacó Humberto Leal, director de Ambiente, Agua y Cambio Climático.

Primer lugar: Institución Educativa Alfonso Palacio Rudas, Sede Nuevo Combeima - Comuna 8

Total: 113,4 kilos

Premio: 1 contenedor de residuos 1.100cc

1 pases para Playa Hawaii, para un salón completo

Segundo lugar: Institución Educativa Diego Fallón - Comuna 2

Total: 52,5 kilos

Premio: 20 entradas para el partido Deportes Tolima vs Águilas Doradas

10 entradas a Oceánica

5 pases dobles al centro recreacional Comfatolima

Tercer lugar: Institución Educativa Miguel Antonio Caro - Comuna 6

Total: 43 kilos

Premio: 10 entradas para el partido Deportes Tolima vs Águilas Doradas

5 entradas a Oceánica

5 pases dobles al centro recreacional Comfatolima

Cuarto lugar: Colegio Americano - Comuna 1

Total: 25,2 kilos

Premio: 10 pases dobles centro recreacional Comfatolima

5 entradas a Oceánica

Quinto lugar: Institución Educativa Ismael Santofimio Trujillo - Comuna 6

Total: 20 kilos

Premio:

5 entradas a Oceánica

Sexto lugar: Institución Educativa Ambiental Combeima, sede Ángel Antonio Arciniegas - Corregimiento Juntas

Total: 10 kilos

Premio: 5 entradas a oceánica

La Semana del Reciclaje y la Economía Circular se continuará realizando anualmente, gracias al Acuerdo Municipal No. 010 del 29 julio de 2024, con el cual se busca crear conciencia y cultura ciudadana respecto al correcto manejo de los residuos sólidos.